

Antrag Nr. 25-O-11-0025

Ortsvorsteher

Betreff:

Parksituation im Langendellschlag [Ortsvorsteher]

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in Anlehnung an den Ortstermin vom 09.07.2025 folgendes prüfen:

- welche Möglichkeiten es gibt, dass der Parkraum im Bereich des Wendehammers durch Einzeichnen von Parkplätzen, ggf. auch in der Mitte des Wendehammers geordnet werden kann,
- alternativ oder ergänzend, ob ein Kreisel oder eine „bauliche Markierung“ in der Mitte des Wendehammers möglich ist,
- ob eine Einführung einer Zonenbeschilderung „Parken nur in gekennzeichneten Flächen“ sinnvoll ist, insofern Parkmarkierungen eingezeichnet werden
- ob die Einrichtung alternierenden Parkens im Langendellschlag regelmäßige stattfindenden Behinderungen beim Begegnungsverkehr entgegenwirken können

Begründung:

Es gibt regelmäßig Beschwerden, dass es insbesondere zu Schulbeginn und -ende vermehrt zu Falschparken im Bereich des Wendehammers kommt. Dadurch wird u.a. die Zufahrt zum angrenzenden Tennisplatz regelmäßig blockiert. In mindestens einem Fall konnte die Müllabfuhr den Müll nicht abholen, da keine Durchfahrt möglich war.

Im Langendellschlag kommt es zu diesen Zeiten ebenfalls zu chaotischen Verkehrssituationen.

Wiesbaden, 12.08.2025